

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **19. Oktober 2023** von Klubobmann
Mag. Alexis Pascuttini

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 19. Oktober 2023

Betreff: 30er Beschränkung Augasse
Antrag

Sehr geehrte Frau Bürgermeister!

Die Augasse wird – trotz der zahlreichen, größtenteils störenden und sogar gefährlichen Hindernisse – immer wieder als Schleichweg parallel zur Wienerstraße genutzt. Da in der Augasse nicht nur viele Ein- und Mehrfamilienhäuser, sondern auch eine Schule und mehrere Kindergärten gelegen sind, kommt es hier oftmals zu brenzligen Situationen. Die beliebte und notwendige Buslinie 67, die entlang der gesamten Gasse verläuft, erschwert die Situation noch zusätzlich, da einspurige Fahrzeuge trotz Verkehrsinseln bei Haltestellen oftmals überholen. Viele Anrainer wünschen sich daher die Einführung einer 30er-Beschränkung in der Augasse ab Höhe des Spars in die nördliche Richtung.

Auf Grund der bestehenden Verkehrsberuhigenden Maßnahmen in Form der Verkehrsinseln und Verengungen, wird die Augasse ohnehin eher als Straße mit 30er Beschränkung wahrgenommen.

Daher stelle ich namens des (Korruptions-) Freien Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag
gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen im Magistrat der Stadt Graz mögen prüfen, ob und wann in der Augasse ab der beschriebenen Stelle eine 30er-Beschränkung eingeführt werden kann.